sinui ictanc 3, del 5.551 al 7.500; miércoles 4, del 7.501 en adelante. Quienes 110 hubieran cobrado en fecha podrán hacerlo el jueves 5 de 12 a 16 hs. A BSURDIDADES EN TORNO

A CRISTOBAL COLON

Dijo Amlel que casi todo proviene de casi nada. Una mentira pladosa, un desce más o menos interesado para lograr un gran interesado para lograr un gran de de discubrimiento para que los compatriolas del cronista official de Gónova, Antonio Gallo, contemporáneo de Colón, hiclesa un relato del descubrimiento y del descubridor, que ha sido, posiblemente, la primera piedra sobre la que se levantó el monumenta y andeble andamiaje de la tesis italiana.

Sebemos que Gallo era cronista oficial desde 1477, pero "su" hictoria del descubrimiento peramenelo desconocida hasta 1723, casa 246 años después, que salló a lev en Milán. Resulta dificil, nesdo de la descubridor, accidentalmente, el terreno propicio para ello, ya que en aquella época la leyenda negra contra España se erapaciosa.

Dien que Gallo escribió "Cris-tóforo y Bartolomé Colombo no fice nada de Juan Pellegrino) eran hermanos liguros, de padres piemente de del como manteros. Aunque de poco sabre ren su niñez, de dedicaron a la navegación a la alcanzer la edad puber".

Tan poco sathan que ni siquiera conocian el foloma materno, serimento de los rudas farena materio de los rudas farena materio de los rudas farena materio del Este urugunya (Illocha, en en un Primar Congreso Turistomio por la hora lb, en la plas por la hora lb, en la plas fomigo a la hora lb, en ABSURDIDADES EN TORNO CRISTOBAL COLON25 a os 0. se 20 za ain 20 p. 10 al pa n. a. eel Liga losi J-Isted Juma 10, 20 40 cigarrillos de : or dia? No es asunto mio, pero ne todo alor bucal con la Crema Dental apo Lor a l a l Lig Ma Lig Dr. West's P clorofila la RA MAÑANA hor er RISTICO DEL ESTE at los ciubes sociales y deportivos, las transporte, los hoteleros o innumeras lal o económico pertenecientes a más palnearios del Este uruguayo (Nocha, al nal o económico perienecientes a más palnearios del Este uruguayo (Nocha, púnen en un Primer Congreso Turis-na, domingo a la hora 15, en la plame me 333 Po al el Banda Municipal de Lavalleja, bajo la dirección de lProf. Mario
le Hora 14.30: Besión preparatoria
aprobación de poderes de los congresales delegados de instituciones.
Hora 15: Himno Nacional y diste tenia 37 anos ...
) en 1433.
Considerando la tesis genovista
frata inutilmente de docu-Nº Do Vi que trata inutilmente de docu-mentar su nacimiento en 1451; te-nemos un Colón tan joven que no está de acuedo con los retratos que de él se conservan, por el es-tado físico, ni con la historia, ni con mada curso de apertura. tar curso de apertura.

Hora 15.30: Informe y discusión sobre el primer punto del temario: "Cruzada del turismo nacional".

Hora 17: Informe y discusión sobre el segundo tema: "Carretera Interbanearia de Carrasco al Chuy Hora 18: Informe y ydiscusión sobre el tercer tema: "Mejoras y servicios públicos que requieren los balnearios".

Hora 18.30: Designación del Coalestá de accesser, que de él se conser, que de él se conser, tado físico, ni con la historicon nada.

Ningún escrito existe en italiano, hasta la correspondencia con su hermano Bartolomé, al que también italianizaren los genovistas, está en el más puro español.

La tesis que sostiene el origega hispánico cuenta ya con tal cantidad de pruebas que han movido para que próximamente los Comités Pro Colón español, formados en España y América, con el apoyo moral de todas las instituciones españolas, presenten a la Real Academia el pedido de revisión de todo lo actuado en torno a este problema. Y se espera que en tal oportunidad, un las parcialidades apasionadas con que se ha caracterizado la campaña anterior, se logrará llegar al reconocimiento se: eva 33: lic 48: Nº 50 50las Hora 18.30: Designación del Co-mité Ejecutivo que actuará hasta el próximo Congreso. Hora 19: Breves palabras de sti• cel da nuclausura. ULTIMAS ADHESIONES m 18 12 111-En la Secretaria del Comité Or-151 ganizador se han recibido adhe-siones de diversas entidades co-rrespondientes a los balnearios que ne. apasionadas con paña anterior, se terizado la campaña anterior, se logrará llegar al reconocimiento oficial de la verdadera causa del descubridor.

M. de Francisco Vázquez se enumeran a continuación: La Floresta, Punta del Este, Piriápo-lis, Lá Tuna, Parque del Plata, San Luis, Jaureguiberry, Los Tinte